

まちづくり懇談会 特別企画 若者・子育て世代編
 ～東京応化工業 株式会社 労働組合と町長との懇談～
 事後アンケート集計結果

対 象：東京応化工業 株式会社 労働組合 相模支部

実施日時：令和6年2月9日(金)18時-20時

参加人数：11名

回 答 数：11件（回答率100%）

1.ご自身のご年齢				2.寒川町との関わり（複数回答可）
20代	30代	40代	50代～	町内在住
3名	6名	1名	1名	3名

3.懇談会全体の時間はいかがでしたか	
ちょうどよい	短い
8名	3名

4.ご自身の発言時間はいかがでしたか	
ちょうどよい	短い
10名	1名

5.懇談会全体の印象として、あなたの感想はどれに近いですか		
とてもよかった	よかった	あまりよくなかった
5名	5名	1名

まちづくり懇談会 特別企画 若者・子育て世代編
 ～東京応化工業 株式会社 労働組合と町長との懇談～
 事後アンケート集計結果

6.あなたの思う寒川町の良いところは何ですか
○寒川神社
○地元と似ているのどかさ
○災害対策
○立地、車でどこへでも行ける点、家賃の安さ、景観の良さ
○企業が多い点、他の市にアクセスしやすい点
○景色だと思う。事業所から見る富士山、相模川、銀河大橋は絶景です。とんかつ水龍や焼肉ざんまい、和飲食堂とおいしい店も多いです。
○車を所有していれば利便性が良い点
○住みやすい点、近隣の町へのアクセス、寒川神社
○寒川神社という有名なスポットがある点
○アクセス、平和な町である点
○有名な神社がある点、景観が良い点、工場が多いが、騒音に悩むことなく静かで住みやすい点

7.寒川町の魅力向上のために必要なことは何だと思えますか
○寒川町に来る人の数を活かした経済の活性化
○寒川神社を存分に利用したまちづくりをする（施設の充実）
○無理に背伸びをせず、古き良きを貫いていただきたいです。茅ヶ崎、平塚、海老名に近く、過ごしやすい更に魅力的な町にしていってほしいです。
○若者を町へ集める力をつける。最終的に子育ての時に町に戻って来てくれれば良いので、まずは若者に寒川町を知ってもらう機会を作ってほしい
○寒川神社の有効活用。子どもが住みやすい、家族が転入しやすい環境整備（保育園、医療、補助金のPR）
○自然を保ちつつ、若者へのアピールが強いスポット
○寒川神社周辺の充実
○有名スポット、施設の拡充、道路の改善、町外への発信に力を入れる
○自然豊かであるため、アウトドア（BBQ場等）ができるといいと思う
○子育てしやすい環境を作ること
○車購入の手当て、該当の設置や寒川神社周辺の観光化を行う

まちづくり懇談会 特別企画 若者・子育て世代編
 ～東京応化工業 株式会社 労働組合と町長との懇談～
 事後アンケート集計結果

8. 今後、町長と話してみたいテーマは何ですか（複数回答可）					
地域活動の推進	生活環境	自然環境	市街化整備	高齢者	
2名	2名	1名	3名	1名	
スポーツ	子育て	子どもの教育	観光	防災	商工業
4名	3名	2名	3名	1名	2名

9. 本日の懇談会のご意見やご感想があればご記入ください

- 貴重な機会を設けてくださりありがとうございました。自由闊達に意見を交わすことができたと感じ、充実した時間でありました。事前にテーマをいただいて、時間配分等も伝えていただけたら、スムーズな進行となったかもしれません。
- とても貴重で有意義な時間を過ごせました。ありがとうございました。
- 行政と企業が互いに良いまちづくりのために意見交換ができて、非常に良かったと思います。これからも住みやすい町のために応援しております。お菓子を食べやすい雰囲気になればよかったですと思います。
- 健康寿命を延ばすことが重要。高齢者向けスポーツ（マラソン、水泳、ウォーキング）や、若者向けスポーツ（ボード？や筋トレなど）の推進が良いと思う。
- とても良い会を開いていただき、ありがとうございます。ざっくばらんな意見交換ができた嬉しく思います。
- 懇談会の開催、ありがとうございます。今後の寒川町発展に協力できるようなことがあれば、ご相談ください。
- 労働組合の生の声を聞いていただきありがとうございます。このような機会を継続することでより良い町になると思います。引き続き、寒川町に対して我々も協力したいと思いますので、よろしく願いいたします。
- ぜひ話をさせていただいた事項を前に進めてほしい。折角の機会なので、もう少しアイズブレイクを入れて、お菓子をパクパクいける雰囲気にできればよかったですと思います。
- 本当にありがとうございました。直接色々な意見を町長にお伝えできる貴重な機会でした。ただ町長の話が長いのが少しだけ気になりました…。折角の意見交換の場なので、

まちづくり懇談会 特別企画 若者・子育て世代編
～東京応化工業 株式会社 労働組合と町長との懇談～
事後アンケート集計結果

会社側の発言が多い進行の方がより実りあるものになると感じました。

●町長と懇談する機会をいただけたことに感謝します。テーマをいただいていたので、あらかじめ質問を 考えることができましたが、過去に挙げた内容を提示してくれると良いと思いました。（それに付随して質問が浮かぶかもしれません）

●先にも述べたとおり、このような機会をいただけたこと、心から感謝申し上げます。住みやすい町の第一には「安全」が含まれると思いますので、本日の懇談会で申し上げた交通関係、安全関係の課題については、切にお願いしたいです。本日はありがとうございました。また是非よろしく願いいたします。